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有關離島渡輪航線續牌及改善服務的提問 

 

 

  李桂珍議員通知本會，在本年 4 月 18 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“  六條主要離島渡輪航線的合約將於2017年到期，本人

有以下提問及意見： 

 

1. 在2011至2015年期間，中環至長洲渡輪航線每年總

乘客人次及每年的平均乘客人次為何？ 

 

2. 油價是渡輪營辦開支的重要部分，亦是釐定票價的

主要因素。近兩年油價雖然較高峰時期下跌超過一

倍，但礙於現行合約/機制所限，巿民未能因此受

惠。本人建議運輸署在新標書條款，加入巿民可因

油價下跌而受惠的新機制，並在簽訂新合約時調低

票價及增設優惠。 

 

3. 就中環至長洲的渡輪服務，本人要求運輸署和營辦

商盡快召開會議，就長洲居民難以登船及提升渡輪

服務質素事宜，與長洲地區人士商討解決方法。    

  

本人要求運輸署派員出席會議，回應上述提問。 ” 
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